

RILIS NASIONAL

Respon Permintaan Masyarakat di Medsos, Polresta Mataram Serahkan Tandu Kepada Warga Yang Membutuhkan

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Nov 30, 2022 - 13:46



Mataram NTB - Aksi cepat merespon informasi yang datang dari masyarakat diwilayah hukumnya melalui Media Sosial (Medsos), Polresta Mataram Polda NTB terus berupaya memberikan yang terbaik untuk masyarakatnya terutama kepada yang membutuhkan.

Sehubungan dengan itu, Mewakili Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, Kasi Humas Polresta Mataram Iptu Siswoyo memimpin penyerahan satu

buah tandu kepada masyarakat yang sangat membutuhkan di Dusun Gegutu Reban, Desa Dasan Gria, Kecamatan Lingsar Kabupaten Lombok Barat, (30/11).

Didampingi Plh. Kapolsek Lingsar, Bhabinkamtibmas serta beberapa anggota Polresta Mataram lainnya Kasi Humas menyerahkan Tandu kepada Hj. Haeniyah, Perempuan 49 tahun yang saat ini menderita Kanker tulang sehingga tubuhnya hanya bisa terlentang.

"Kami baru saja menyerahkan sebuah tandu kepada salah seorang masyarakat yang menderita kanker tulang di Kecamatan Lingsar. Kami berharap dengan adanya Tandu tersebut akan mempermudah keluarga atau yang merawatnya dalam membantu merawat penderita,"ungkap Kapolresta Mataram melalui Kasi Humas Polresta Mataram Iptu Siswoyo, (30/11).

Ia menjelaskan adanya permintaan Tandu dari masyarakat yang membutuhkan tersebut awal mulanya disampaikan oleh keluarga penderita melalui Facebook Polresta Mataram. Mendapat pesan tersebut admin langsung merespon dengan melakukan upaya komunikasi dengan masyarakat tersebut termasuk mencari tau siapa dan alamatnya dimana.

Dalam waktu yang tidak terlalu lama melalui informasi yang di kumpulkan Kapolresta Mataram langsung memutuskan untuk membantu menyediakan tandu yang dibutuhkan.

"Maka hari ini Alhamdulillah permintaan tersebut sudah dapat kami serahkan langsung kepada yang bersangkutan,"kata Siswoyo.

"Ini bentuk responsif Kapolresta Mataram terhadap masyarakat yang membutuhkan pertolongan. Semoga apa yang kami lakukan ini sebagai wujud Polisi yang Presisi,"tambah Kasi Humas Menutup pembicaraan.(Adb)